
Herr Moreira möchte wissen, ob der Beschluss der letzten Ratssitzung bereits umgesetzt wurde, dass die 
sachkundigen Einwohner/innen für die heutige Sitzung eigeladen wurden. 
 
Frau Miethke bestätigt, dass die Einladung erfolgt ist. 
 
Frau Miethke erkundigt sich nach dem Sachstand der geplanten Baumaßnahme der Kindergärten in der 
Parkstraße und im Baugebiet West 3. 
 
Bürgermeister Viehof erklärt, dass die Baugenehmigung für den Kindergarten in der Parkstraße vorliegt 
und der weitere Prozess jetzt vom Bauamt in die Umsetzung gebracht werden muss.  
Die Bebauung des Kindergartens im Neubaugebiet West 3 könnte schneller erfolgen, als der Kindergarten  
Fuhrweg/Canisiusstraße, dies muss allerdings noch mit verschiedenen Akteuren abgestimmt werden. 
Der Kindergarten in Irlenborn, wo jetzt ukrainische Flüchtlinge untergebracht sind, wäre nach 
Verhandlungen mit dem Kreisjugendamt in einem abgegrenzten Bereich für einen 3-gruppigen 
Kindergarten denkbar. Dies müsste jedoch noch genauer geprüft werden, da aufgrund des Brandschutzes 
die Lösung als fraglich eingestuft wird. 
 
Frau Miethke fragt nach, wann der Kindergarten in der Parkstraße bezogen werden kann.  
 
Bürgermeister Viehof hofft bis Ende des nächsten Jahres, aber eine genaue Zeitangabe kann nicht 
erfolgen.  
 
Herr Derscheid erkundigt sich, ob die katholische Kirche vorübergehend Räumlichkeiten für 
Kindergartengruppen zur Verfügung stellen könnte. 
 
Die Frage wird in den Nichtöffentlichen Teil verlegt. 
  
 
Anmerkung der Verwaltung: 
 
Die Stellungnahme des Amtes 60 zur Anfrage von Frau Miethke zum Kindergarten Parkstraße steht noch 
aus.  
Nach Rücksprache mit dem Bürgermeister und der Ausschussvorsitzenden erfolgt hierzu in der nächsten 
Sitzung SIGI am 18.08.2022 eine Stellungnahme.  
 


